

## Ein aufregender Kinobesuch für unsere Grundschule



Endlich war es so weit: Die Grabfeld-Grundschule durfte sich im Rahmen der Schulkinotage zwei Filme in den Stadtsaal-Lichtspielen Bad Königshofen anschauen. Die Vorfreude war groß, denn für manche Kinder war es sogar der erste Besuch im Kino.

Die Klassen 1 bis 3 hatten die Gelegenheit, den bezaubernden Film „Die kleine Hexe“ zu sehen. Die Geschichte handelt von einer jungen Hexe, die lernen möchte, wie man gut zaubert und dabei viele spannende Abenteuer erlebt. Die kleinen Zuschauer waren begeistert von den bunten Bildern und den lustigen Szenen. Einige Kinder fanden den Film zwar etwas zu spannend, aber die meisten waren fasziniert und konnten gar nicht genug bekommen.

Die beiden vierten Klassen hingegen schauten sich den Animationsfilm „Alles steht Kopf 2“ an. In diesem Film geht es um die Gefühle eines Mädchens und die Abenteuer, die sie mit ihren Emotionen erlebt. Die Schüler waren begeistert von der bunten Animation und den witzigen Charakteren. Viele von ihnen lachten laut und hatten viel Spaß beim Zuschauen.

Ein besonderes Highlight des Kinobesuchs war das Naschen von Popcorn und Gummibärchen. Die Kinder durften sich während des Films mit ihren Lieblingssnacks verwöhnen, was die Kinoerfahrung noch aufregender machte. Die Kombination aus spannenden Geschichten und leckeren Snacks sorgte für eine tolle Stimmung im Kinosaal.

Nach dem Film waren sich alle Kinder einig: Es war ein großartiger Ausflug!

Die Lehrerinnen und Lehrer waren stolz auf das Verhalten der Schüler und freuten sich, dass alle so viel Spaß hatten.

Der Besuch im Kino war nicht nur ein unterhaltsames Erlebnis, sondern auch eine schöne Möglichkeit, die Gemeinschaft der Schule zu stärken. Wir hoffen, dass es bald wieder einen solchen Ausflug geben wird, denn die Vorfreude auf das nächste Kinoabenteuer ist bereits groß!